



Communiqué

Pour diffusion immédiate

NOMINATION DE LA NOUVELLE PRÉSIDENTE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE MONTRÉAL INVIVO : MADAME CHRISTINE LENNON PREND LA RELÈVE

Montréal, le 29 juin 2023 – Le président-directeur général de Montréal InVivo, Frank Béraud, est heureux d'annoncer la nomination de Christine Lennon, Directrice générale d'Incyte Biosciences Canada, à titre de Présidente du conseil d'administration (CA). Mme Lennon a été activement impliquée au sein du CA, avant d'occuper le poste de présidente.

Première Directrice générale et employée d'Incyte au Canada, Christine Lennon s'occupe du développement de la stratégie médicale, réglementaire et commerciale d'Incyte au pays. Avant de rejoindre Incyte, Christine était PDG d'Epigene Therapeutics, une spinout de Neomed, aujourd'hui Admare Bioinnovations. Auparavant, elle a passé huit ans chez Novartis, et a également occupé des postes de direction chez Neurochem, Shire (aujourd'hui Takeda), BioChem Pharma et au sein du Programme d'aide à la recherche industrielle du Conseil national de recherches du Canada (CNRC).

Christine a aussi été conseillère auprès d'entreprises en démarrage dans le domaine des sciences de la vie, cadre en résidence et conseillère auprès d'équipes de capital-risque dans le secteur de la santé à la Banque de développement du Canada (maintenant Amplitude Ventures) et à la Caisse de Dépôt et Placement du Québec.

« C'est un vrai plaisir pour moi de travailler maintenant plus étroitement avec Christine qui possède une expérience très intéressante et diversifiée dans le secteur des SVTS. De la biotech au pharmaceutique en passant par le financement des entreprises, Christine connaît très bien le secteur et également notre organisation puisqu'elle a déjà été impliquée sur certains de nos comités. Ce sont des atouts qui vont l'aider dans son rôle de présidente du conseil d'administration. Félicitations pour ta nomination ! », se réjouit Frank Béraud.

Christine Lennon siège sur plusieurs conseils d'administration. Elle est aussi juge et mentor pour le Dobson Centre pour Entrepreneurship de McGill pour la Desautels MBA de McGill., en plus d'avoir été nommée "Healthcare Businesswomen Association Luminary" en 2022.

« Au nom de toute l'organisation je souhaite remercier chaleureusement et souligner la contribution exceptionnelle de Martin LeBlanc, Co-fondateur et Vice-Président du conseil d'administration de CellCarta, qui siège sur le CA de Montréal InVivo depuis sa création et qui a énormément contribué au développement de l'organisation notamment au cours de ces dernières années à titre de président du conseil. Martin restera impliqué au sein du conseil et nous nous en réjouissons tous », ajoute Frank Béraud.

À propos de Montréal InVivo

Montréal InVivo représente la grappe des sciences de la vie et des technologies de la santé (SVTS) du Montréal métropolitain. Cet ensemble est constitué de près de 600 organisations, dont plus de 150 centres de recherche, 80 filiales d'entreprises de classe mondiale et plus de 40 000 personnes œuvrant dans le secteur. Cette grappe créatrice de grandes idées comprend quatre universités et se classe première au Canada pour le nombre de centres de recherche. Montréal InVivo est un organisme sans but lucratif de développement économique voué à la création de la richesse. Ses activités sont supportées par un financement provenant du ministère de l'Économie et de l'Innovation (MEI), du Secrétariat à la région métropolitaine relevant du ministère des Affaires municipales et de l'habitation, de la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM), de Développement économique Canada (DEC) pour les régions du Québec et des secteurs privés et institutionnels.

-30-

Contact :

Frank Béraud

Président-directeur général

Montréal InVivo

info@montreal-invivo.com

www.montreal-invivo.com